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Verbale Comitato di Gestione del 26 marzo 2024 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 26 marzo 2024 ore 16.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE NO  10  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 16,00 presso sala consiliare Comune Scarperia e San Piero. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Fabbri, Borselli, Gullo e Guidotti. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI: Anna Fazio (Revisore Unico), Rag. Maurizio Vignini (Commercialista), 

Massimo Taddei (Regione Toscana). 

PUBBLICO AD ASSISTERE: NO. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

19 marzo 2024 - Prot. n. 1592/2024 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione Verbale della seduta del 5 febbraio 2024; 

2. Presa d’atto del Verbale della seduta congiunta con l’ATC 5 Firenze Sud del 26 febbraio 2024; 

3. Approvazione lavori Commissione Affari Generali e decisioni consequenziali; 

4. Approvazione Bilancio Consuntivo 2023 – relazione di accompagnamento; 

5. Approvazione Bilancio Preventivo 2024 e decisioni consequenziali; 

6. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale e decisioni consequenziali; 
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7. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti e decisioni consequenziali; 

8. Approvazione lavori Commissione Ungulati e decisioni consequenziali; 

9. Spese del periodo; 

10. Varie ed eventuali 

Alle 16,10 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, chiedendo se 

vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, 

mette in votazione il verbale della seduta del 5 febbraio 2024, che viene approvato all’unanimità 

così come proposto. 

 

Deliberazione n. 08/2024 – Approvazione verbale della seduta del 5 febbraio 2024.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 5 febbraio 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,13 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo il Presidente Galeotti, invita i presenti a prendere atto del verbale 

della riunione della seduta congiunta con l’ATC 5 Firenze Sud del 26 febbraio 2024, che è stato 

redatto in presenza e sottoscritto al termine della riunione per essere trasmesso per e-mail all’ATC 5 

ed inviato per PEC alla Regione Toscana per la nomina dei nominativi designati dai rispettivi ATC 

ai sensi della DGRT n. 1519 del 18/12.2023 per il GOT (Gruppo Operativo Territoriale) di II livello 

del comprensorio Firenze-Prato. 

I presenti prendono atto del verbale che designa Marco Casini per l’ATC 5 e Matteo Borselli per 

l’ATC 4 (delibera n. 7/2024). 

 

Deliberazione n. 9/2024 – Presa d’atto verbale della seduta del 26 febbraio 2024.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto all’unanimità del verbale della 

seduta del Comitato di Gestione svoltasi congiuntamente con l’ATC 5 il 26 febbraio 2024 e ne 
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dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,14 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Prima di procedere alla trattazione dei lavori della Commissione Affari Generali, riepilogati in 

apposita informativa in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta, avuto 

riguardo dell’assenza di Guidarelli in ritardo a causa di problemi ferroviari, Vignini passa ad 

esporre le poste di bilancio, specificando come, a suo avviso, quelle relative alla situazione debiti 

2016 e 2017 siano da riassorbire alla luce della documentazione riscontrata negli ultimi anni. Anche 

la situazione relativa ai fondi 2018 potrebbe essere oggetto di ricognizione. 

Interviene Giovannelli specificando come il fondo relativo ai danni 2018, sia stato creato su 

indicazione dall’allora Revisore De Sanctis, e come il lavoro di dettaglio svolto dall’Ufficio per la 

Commissione Danni e Miglioramenti consenta di esporre al Comitato le risultanze che finora non 

erano note, affermando, di conseguenza, che il fondo creato risulta sufficientemente capiente per far 

fronte ad eventuali pagamenti che dovessero essere disposti. 

Matteucci espone succintamente a beneficio del neo insediato Revisore la genesi delle poste 

incagliate relative ai danni 2017 e 2018. 

Vignini prosegue esponendo l’aspetto economico del bilancio, considerando l’ottimo risultato 

gestionale che ha visto una sostanziale tenuta delle entrate nonostante il calo demografico dei 

cacciatori. 

Interviene Matteucci, plaudendo l’operato della Regione Toscana, che ha deliberato un calendario 

venatorio che non è stato oggetto di restrizioni giurisprudenziali, come avvenuto nella confinante 

Emila-Romagna, che, avendo avuto periodi e specie più limitate, ha fatto riversare l’interesse dei 

cacciatori confinanti ad iscriversi presso il nostro ATC. 

Ignesti si unisce alla seduta alle ore 16,23. 

Vignini prosegue nell’esposizione dettagliata della nota integrativa al bilancio fino alla filiera carni, 

considerata attività fiscalmente rilevante rispetto a quella propria istituzionale, che, tenuto conto 

delle spese di gestione, ha registrato una perdita di circa novemila euro. Conclude l’esposizione 

invitando a considerare come l’ATC, non disponendo di un fondo di dotazione, debba destinare 

l’utile registrato al termine del 2023 come un aumento degli utili riportati a nuovo nel 2024 e si 

congratula con il Comitato di Gestione per le risultanze economiche. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, chiede ai presenti se vi siano chiarimenti da esporre 

maggiormente in dettaglio e successivamente mette in votazione il bilancio consuntivo 2023, 
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corredato di nota integrativa e della relazione di accompagnamento, riscontrando consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 10/2024 – Approvazione Bilancio Consuntivo 2023 e relazione di 

accompagnamento.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il bilancio consuntivo 

2023, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,45 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al successivo punto all’OdG, Giovannelli è invitata ad esporre le proposte della 

Commissione Affari Generali, riferendo come prudenzialmente la Commissione Affari Generali 

abbia indicato di considerare per la stesura del bilancio preventivo 2024 un calo prudenziale del 

10% delle entrate derivanti dalle quote di iscrizione dei cacciatori iscritti all’ATC 4. 

Guidarelli si unisce alle ore 16,48. 

Le diverse Componenti del Comitato considerano come sia complesso stimare un preventivo di 

dettaglio, essendo particolarmente soggetto a variazioni per i danni alle produzioni agricole o a 

possibili mancate entrate a causa del calo delle iscrizioni; tuttavia, il Presidente Galeotti invita a 

tener presente come sostanzialmente siano stati in linea le attese con quanto riscontrato negli ultimi 

anni. 

La Commissione Affari Generali propone un preventivo con una stima prudenziale, come 

specificato, nelle entrate, considerando anche il calo registrato nelle spese relative al risarcimento 

dei danni alle produzioni agricole, che per il secondo anno consecutivo ha consolidato la situazione 

finanziaria dell’ATC 4, nonostante la consapevolezza che non si debba abbassare la guardia, 

essendo il risarcimento dei danni la variabile maggiormente soggetta a poter incidere negativamente 

sulle risultanze di bilancio dell’Ente. 

Vignini fa presente come sia stato di recente rinnovato il Contratto Collettivo del Personale e come 

ciò avrà un impatto, anche se relativo, sull’aumento di costi. Inoltre, ritiene che, per quanto attiene 

la gestione dei centri di raccolta selvaggina, la gestione previsionale debba essere ancora oggetto di 

valutazione prima di poter mettere a preventivo ulteriori cifre. 
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Borselli invita tuttavia a considerare come l’attività svolta dai Centri di Sosta produca comunque 

benefici contribuendo significativamente a ridurre i danni alle coltivazioni agricole e, quindi, a 

minori esborsi. 

Il Comitato prende atto di come il fondo di riserva di circa 25.000 euro possa essere impiegato 

anche per tali necessità, oltre a poter disporre dei fondi già destinati all’attività afferente ai Centri di 

Raccolta Selvaggina. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione e gli interventi, mette in votazione il bilancio preventivo 

2024, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 11/2024 – Approvazione Bilancio Preventivo 2024.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il bilancio preventivo 

2024, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,53 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo l’illustrazione dei lavori della Commissione Affari Generali, Guidarelli chiede 

l’approvazione formale delle quote di iscrizione, che la Commissione ha proposto di mantenere 

invariate rispetto alla scorsa Stagione Venatoria, riepilogando quanto segue: 

➢ QUOTE ISCRIZIONE ATC 4: 

▪ Toscani Res. Venatoria (Opz. C-D) – 100 € 

▪ Toscani Ulteriore ATC (Opz. C-D) – 50 € 

▪ Toscani Res. Venatoria (Opz. B) – 50 € 

▪ Fuori Regione con Res. Venatoria in Toscana – 150 € 

▪ Fuori Regione Ulteriore ATC (come primo ATC toscano) – 150 € 

▪ Fuori Regione Ulteriore ATC (come ulteriore ATC toscano) – 75 € 

▪ Fuori Regione (come primo ATC toscano solo appostamento) – 75 € 

➢ QUOTE CACCIA UNGULATI ATC 4: 

▪ Caccia selezione Capriolo: 25 € 

▪ Caccia selezione Daino: 25 € 

▪ Caccia selezione Muflone: 25 € 

▪ Caccia selezione Cervo ACATER: 150 € 
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▪ Iscritti Squadre Cinghiale: 5 € 

▪ Caccia selezione Cinghiale: 20 € solo su esercizio. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione e gli interventi, mette in votazione l’approvazione delle 

quote di iscrizione per la stagione venatoria 2024-2025, mantenendole invariate rispetto alla 

precedente, riepilogate dalla Commissione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 12/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Quote 

iscrizione Stagione Venatoria 2024/2025.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le quote di iscrizione 

per la Stagione Venatoria 2024/2025, come da informativa della Commissione in atti 

dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,54 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

   

Ciani si unisce alla seduta alle ore 16,54. 

Prosegue Guidarelli, supportato da Giovannelli, illustrando la possibilità di poter agevolare 

l’utenza nelle modalità di pagamento attraverso la generazione di bollettini emessi tramite il circuito 

PagoPA in luogo dei MAV. È stata preliminarmente svolta attività di ricerca con Banca Intesa ed il 

circuito PagoPA ha accolto la possibilità che l’ATC possa aderire a tale metodologia. Questo 

sistema consentirebbe oltre che un risparmio economico per l’Ente anche all’utenza di pagare 

presso gli Uffici Postali e le tabaccherie la quota di iscrizione. Tuttavia, viene esposto come la ditta 

incaricata dell’assistenza informatica stia creando qualche difficoltà soprattutto in termini di 

tempistiche per l’adeguamento del gestionale, prevedendo quattro mesi per la realizzazione del 

nuovo modulo operativo. 

Il Presidente Galeotti e Matteucci esprimono il loro disappunto sulla reticenza mostrata dalla 

software-house, anche in altre occasioni, a mantenersi conservativa, mentre ritengono che per il 

contributo che il nostro ATC ha fornito e fornisce allo sviluppo del gestionale “esportato” anche in 

altri ATC dovrebbe prevedere un riconoscimento in termini di scontistica o di supporto per 

l’assistenza.  

Agresti considera come non ci siano tempistiche sufficienti a cambiare sistema per questa stagione 

venatoria e Ciani invita a considerare l’ipotesi di spedire il bollettino cartaceo. 
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Giovannelli fa presente i motivi per cui è stata abbandonata la spedizione del cartaceo e anche 

Matteucci fa presente il grave disservizio generato in passato dalle Poste, con relativo danno 

economico e di immagine per l’Ente, oltre al disservizio generato. 

Giovannelli espone l’ipotesi di provare attraverso Banca Intesa la generazione dei modelli da 

mettere a disposizione della ditta Zerobyte per la pubblicazione dei bollettini a disposizione di 

ciascun cacciatore oppure, in alternativa, di proseguire con i MAV e passare all’altro sistema per le 

scadenze successive (quote ungulati), facendo presente come potrebbe svolgere tale attività 

considerando, comunque, che entro la fine di aprile potrebbe generare i medesimi MAV dello 

scorso anno che risulterebbero emessi nel medesimo periodo. 

Dopo specifico approfondimento, il Presidente Galeotti propone di avere mandato per le pratiche 

necessarie a consentire la generazione dei bollettini PagoPA, chiedendo inoltre che sia accordata la 

facoltà, se ritenuto di difficile percorribilità a breve, di poter proseguire totalmente o parzialmente 

con il precedente sistema MAV; chiede inoltre di affidare mandato a Giovannelli ad operare ed 

interfacciarsi con Banca Intesa, ove sarà necessaria l’apertura di un rapporto, per capire la fattibilità 

ed i termini, considerando anche la possibilità di utilizzo del pacchetto ore oggi disponibile presso 

Zerobyte per l’assistenza. Pertanto, mette in votazione la proposta che riporta consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 13/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Adeguamento 

sistema bollettini PagoPA.  

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

per verifica PagoPA ed apertura conto corrente Banca Intesa, mandato ad operare alla D.ssa 

Giovannelli e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,14 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Guidarelli espone come la Commissione Affari Generali abbia disposto la proroga del contratto di 

Matteo Vannoni e di mantenere l’orario al personale dipendente fino al 15 aprile 2024, data in cui 

cesserà il rapporto con Giovanni Batisti e, di conseguenza, si renderà necessaria la revisione delle 

procedure in uso presso l’ATC 4. 

Il Presidente Galeotti chiede la ratifica della proroga del contratto, del mantenimento dell’orario 

lavorativo del personale e dell’adeguamento delle procedure, riscontrando consenso unanime. 
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Deliberazione n. 14/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Ratifica 

assunzione Matteo Vannoni.  

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la ratifica della proroga 

del contratto del Dr. Matteo Vannoni e la conferma dell’attuale orario lavorativo del 

personale dipendente fino al 15 aprile 2024, disponendo la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,16 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Deliberazione n. 15/2024 – Approvazione lavori Commissione Affari Generali - Adeguamento 

procedure.  

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’adeguamento delle 

procedure, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,16 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo dell’Ordine del Giorno, avendo preso atto il Comitato di quanto 

svolto dalla Commissione Affari Generali, il Presidente Galeotti chiede al Coordinatore della 

Commissione Piccola Fauna Stanziale di esporre i lavori svolti. 

Fabbri espone i lavori della Commissione riunitasi il 9 gennaio ed il 5 marzo 2024, riepilogati in 

apposite informative in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta, 

riferendo sia in merito alle criticità sorte relativamente alle immissioni di lepri sia alle necessità 

emerse sul territorio relativamente alle immissioni di galliformi. Ritiene come sia da sottolineare la 

necessità di agevolare l’ampliamento dei centri di produzione lepri, vista la carenza registrata 

nell’ultima stagione venatoria, e rimarca come la Commissione intenda procedere ad un ulteriore 

immissione di fagiani adulti verso metà novembre, in aggiunta a quanto già programmato nella 

scorsa stagione venatoria. 

Guidotti rimarca come sia da ricercare un’alternativa al Centro lepri di Vicchio. 
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Ciani e Fabbri concordano con Guidotti e considerano come i finanziamenti previsti per i centri 

lepre relativi ai recinti dell’Area Pratese siano in tale ottica, essendo possibile che vi sia una 

produzione maggiore nei prossimi anni. 

Giovannelli invita a considerare come siano fondamentali le tempistiche per attivare gli 

allevamenti, nonché di comprendere come questi debbano essere selezionati. 

Dopo breve discussione viene dato incarico all’Ufficio per richiedere le disponibilità agli 

allevamenti dello scorso anno per manifestare l’interesse dell’ATC 4. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione e gli interventi, mette in votazione l’approvazione dei 

lavori della Commissione Piccola Fauna Stanziale ed in particolare l’acquisto di selvaggina, 

l’assegnazione finanziaria alle ZRC/ZRV, come proposto dalla Commissione, riscontrando 

consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 16/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Acquisto selvaggina.  

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’acquisto di selvaggina 

come proposto dalla Commissione, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web 

ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,26 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Deliberazione n. 17/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Assegnazione finanziaria 2024 ZR/ZRV.  

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’assegnazione 

finanziaria alle ZRC/ZRV come proposto dalla Commissione, in atti dell’Ente, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,26 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, viene preso atto di alcune ulteriori designazioni di nominativi per la 
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composizione delle Commissioni di Verifica e Controllo nelle ZRC/ZRV e il Presidente Galeotti 

chiede di approvare l’elenco proposto, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 18/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Integrazione nomine componenti Commissioni Verifica e Controllo ZRC/ZRV.  

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’integrazione delle 

nomine dei componenti le Commissioni di Verifica e Controllo delle ZRC/ZRV come da 

prospetto, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,30 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti chiede inoltre di approvare mandato all’Ufficio per la concessione dei nulla 

osta per gare cinofile nel territorio a caccia programmata, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 19/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Mandato all’Ufficio gare cinofile.  

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato all’Ufficio per 

il rilascio dei nulla-osta per le gare cinofile nel territorio a caccia programmata, e ne dispone 

la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,34 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, considerata la proposta della Commissione, il Presidente Galeotti chiede 

mandato per sottoscrivere la proroga della convenzione con il Centro lepri convenzionato della 

Liberacaccia di Scarperia per uniformare la scadenza della convenzione a quella degli altri centri 

convenzionati, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 20/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 
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Proroga convenzione centro lepri Scarperia.  

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

di sottoscrivere la proroga della convenzione, come proposto dalla Commissione, e ne dispone 

la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,35 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Esaurita la trattazione dello specifico punto all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il 

Coordinatore della Commissione Danni e Miglioramenti ad esporre i lavori. 

Gullo procede a relazionare circa i lavori svolti nella seduta del 5 marzo 2024, riepilogati in 

apposita informativa in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta, dando 

lettura della trattazione dello specifico punto relativo all’esame delle pratiche danni 2018, oggetto di 

sequestro da parte dalla Procura di Firenze, di cui tutti i presenti prendono atto. 

Gullo prosegue esponendo le richieste pervenute all’Ufficio relative alle prevenzioni danni ed ai 

miglioramenti ambientali, fornendo i dettagli dei singoli casi esaminati dalla Commissione 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, chiede l’approvazione di quanto proposto dalla 

Commissione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 21/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Ratifica ed approvazione elenchi miglioramenti ambientali e prevenzioni.  

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta della 

Commissione, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,45 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Gullo espone le proposte di modifica al regolamento per la stima e la 

liquidazione dei danni e per le prevenzioni alle colture agricole. 
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Borselli interviene precisando che quanto proposto in merito all’attivazione idonea degli interventi 

non significhi intendere necessariamente interventi che producano abbattimenti nell’area 

interessata. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, gli interventi ed i chiarimenti emersi, chiede 

l’approvazione di quanto proposto dalla Commissione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 22/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti – 

Approvazione regolamento stima e prevenzione danni.  

Votanti 10 – Favorevoli 10 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta di modifica 

del regolamento stima e prevenzione danni come proposto della Commissione, in atti 

dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,51 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando alla trattazione dell’argomento successivo, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore 

della Commissione Ungulati a riferire in merito ai lavori svolti. 

Borselli espone a quanto svolto nella riunione della Commissione del 27 febbraio 2024, riferendo in 

merito agli aspetti della gestione del cervo ACATER trattati ed alle problematiche emerse. 

Alle ore 18,10 Taddei ed Ignesti lasciano la seduta per impegni inderogabili. Anche il Rag. Vignini 

ed il Revisore Fazio abbandonano la seduta, avendo terminato la trattazione degli argomenti 

afferenti al bilancio. 

Borselli evidenzia alcune criticità emerse circa iscrizioni al distretto capriolo necessarie per potersi 

iscrivere al distretto del cervo, esponendo come la Commissione ritenga non necessario mantenere 

tale impostazione, ed i presenti concordano. 

Espone in dettaglio le analisi di prelievo di Capriolo, Daino, Muflone e Cinghiale relativi alla 

stagione venatoria 2023/2024 e le necessità per l’organizzazione dei censimenti. 

Riferisce inoltre dell’incontro svolto con i responsabili operativi di CAF e delle questioni venutesi a 

verificare, ove da un approccio iniziale controverso sembrerebbe essere trovata un’intesa da 

formalizzare con una variazione alla convenzione in essere. 

Ciani interviene facendo presente di aver già esposto la propria posizione in Commissione, 

dichiarando la propria volontà in futuro di astenersi da qualunque decisione riguardante CAF, 

ritenendo di non essere tecnicamente preparato per affrontare la gestione di tale problematica. 
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Borselli ribatte facendo presente che anche lui svolge un altro mestiere ma che i Consiglieri sono 

chiamati a pronunciarsi attivamente sulle necessità dell’Ente ed invita il collega a far emergere 

proposte alternative astenendosi da sterili polemiche. 

L’Ufficio specifica che a seguito della riunione intercorsa con CAF questa ha rivisto gli aspetti che 

la Commissione aveva reputato irricevibili, anche se vi sarebbero possibili migliorie da apportare 

viste le ridotte disponibilità del servizio di eviscerazione. 

Fabbri abbandona la seduta alle ore 18,33. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, gli interventi ed i chiarimenti emersi, chiede 

l’approvazione di quanto proposto dalla Commissione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 23/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati – Presa d’atto lavori 

Commissione.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la presa d’atto dei 

lavori della Commissione, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,50 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti, proseguendo, chiede l’approvazione della proposta di modifica rapporto 

Convenzionato CAF per gestione CRS, come da proposta pervenuta ed in atti dell’Ente, 

riscontrando consenso unanime con l’astensione di Ciani 

 

Deliberazione n. 24/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati – Modifica rapporto 

Convenzionato CAF (Cooperativa Agricola Firenzuola) per gestione CRS (Centro Raccolta 

Selvaggina) 

Votanti 8 – Favorevoli 7 – Astenuti 1 (Ciani) – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità modifica del rapporto 

convenzionato con CAF per gestione del CRS, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,51 dal Segretario e dal Presidente 
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e consegnata all’Ufficio. 

 

Borselli informa il Comitato degli incontri che sono programmati con i referenti dei Distretti per 

Area di Programma, oltre che con le Squadre del Distretto di Barberino e con l’Avvocato della 

Squadra La Fenice. 

Il Presidente Galeotti, passando al punto successivo, chiede l’approvazione delle spese del periodo 

come da prospetto, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 25/2024 – Spese del Periodo. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, in 

atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,52 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti, in tema di varie ed eventuali, espone la proposta 

pervenuta da Crédit Agricole relativamente ai certificati di deposito a breve termine e chiede 

mandato per poter impiegare l’eventuale liquidità “sospesa” che consenta di recuperare le spese di 

gestione dei servizi bancari, riscontrando consenso unanime da parte dei Consiglieri presenti. 

 

Deliberazione n. 26/2024 – Varie ed eventuali - Valutazione offerta deposito Crédit Agricole 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, in 

atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,52 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Sempre in tema di varie ed eventuali, viene esaminata la richiesta della Prof.ssa Ponzetta 

dell’Università di Firenze che ha richiesto la partecipazione della Dott.ssa Giovannelli in uno 

specifico incontro con gli studenti durante lo svolgimento delle proprie lezioni tenute presso il 

Dipartimento di Scienze Faunistiche. 



15 

Verbale Comitato di Gestione del 26 marzo 2024 

Giovannelli fa presente che dovrebbero essere intrattenuti specifici rapporti con l’Università per 

poter attingere a tirocinanti che, oltre ad essere particolarmente impiegati in alcune attività 

formative in determinati periodi (es. censimenti e catture), consentirebbero di avvicinare gli studenti 

agli ATC, vista la penuria di domande di partecipazione alle selezioni effettuate per ottenere un 

posto di lavoro da dipendente dell’Ente 

Il Presidente Galeotti chiede di esprimersi sul rilascio dello specifico nulla osta alla Dott.ssa 

Giovannelli, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 27/2024 – Varie ed eventuali - Rilascio nulla osta D.ssa Giovannelli per 

docenza UNIFI scienze faunistiche 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità nulla osta per lo 

svolgimento della docenza rilasciato alla Dott.ssa Giovannelli e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,55 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Relativamente alla sottoscrizione delle convenzioni con le Associazioni Venatorie, il Presidente 

Galeotti chiede di esprimersi circa il mantenimento dell’attuale impianto convenzionato, 

riscontrando consenso unanime da parte dei Consiglieri presenti. 

 

Deliberazione n. 28/2024 – Varie ed eventuali - Rapporti convenzionati AAVV 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di confermare l’attuale 

testo per convenzioni con le AAVV e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,00 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Alle ore 19,00 il Presidente Galeotti, dovendo necessariamente liberare la sala, dichiara conclusa 

la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio. 


